
6 Pièces

336 m²

Réf. 918

10 500 €

Vence
Maison à louer (06140)
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Située  au  sommet  d'une  colline,  cette  magnifique  maison  sise  sur  un

terrain  arboré  d'environ  4  000m2  conçue  par  un  architecte  Vençois

vous  offre  une  vue  panoramique  à  couper  le  souffle,  s'étendant  de

Saint-Jean-Cap-Ferrat  jusqu'au  début  de  l'Estérel,  surplombant  le

pittoresque  village  fortifié  de  Vence.  Depuis  la  piscine,  vous

contemplerez  la  majestueuse  montagne  Baou  des  Blancs.Pouvant

accueillir  jusqu'à  10  personnes,  cette  propriété  d'environ  400m2 offre

au rez-de-chaussée, une cuisine entièrement équipée, un salon baigné

de lumière, et une chambre principale luxueuse vous attendent. À ...

Located  at  the  top  of  a  hill,  this  magnificent  house  is  set  on  a  wooded  plot  of

approximately  4,000m2  and  designed  by  an  architect  from  Vence.  It  offers

breathtaking  panoramic  views  from Saint-Jean-Cap-Ferrat  to  the  beginning  of  the

Estérel  mountains,  overlooking the lovely  fortified village of  Vence. From the pool,

you  can  admire  the  majestic  Baou des  Blancs  mountain.This  property,  which  can

accommodate  up  to  10  people,  offers  approximately  400m2 of  living  space.  On

the ground floor, a fully equipped kitchen, a light-filled living room, and a luxurious

master bedroom await you. Upstairs, ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence
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